
SEstoN ORI}INARIA.
ACTA No. ]4_CM. GADMO.2023

sEsloN ORDINARIA DEL coBmRNo AUT6NOMo DEsCEr`ITRALlzADo
MUNICIPAL DEL CANTON QUINSAI.OMA.
En el cant6n Quinsaloma, provincia de Los RIos, a lus seis dias del mes de abril del afro
dos mil veintirfes, a las diez horas, en la sala de sesiones del GAD Municipal,   con La
presencia  del  sefror  Freddy  Buenafio  Murillo,  Alcalde  de  Quinsaloma,  los  sefiores
ctncqjales  que  integran  ct  Concejo  Munieipal,  Ab.  Femando  Parrales  Procurador
Sindico ; quienes estuvieron presentes en la sesi6n y actuando en calidad de Secretaria
de  la Municipalidad,  la Ab.  Yajaira Erazo  Torres,  y  en  amparo  de  lo  qpe  sefiala  el
articulo   318   del   C6digo   organieo   de   Orgarizaci6n   Territorial,   Autonomia   y
DDescentralizaci6n  (COOTAD)  se  da  inicio  a  la  sesi6n  ordinaria  convocada  para  la
presente fecha. En este estado interviene; SENOR ALCALDE quien expresa: Buenos
dias con todos lus sefiores concqjales, y demds presentes.  Abogada constate el quorum
por  favor.  Secretaria  General:  "Sefior  Alcalde,  sefiores  concejales,  buenos  dias.  Se
procede a constatar el  qu6nm;  Concejales:  Sr.  Manoto Garcia,  presente;  Tnlg.  Edgar
Gar6falo presente; Ing. Kerwin Tapia, presente,  Sr. Darwin Urhano presente9Msc. Luis
Uribe  presente;  Ab.  Femande Parrales, presents;  Secrefaria  General:  sefior Alcalde
existe el qu6nim reglanentario para instalar la sesi6n. - SENOR ALCALDE: "El orden
del  dia  sefiorha  Secretaha".  -  Secretaria  General:   1.-  Conocer  y  aprobar  el  acta
ordinaria anterior No.  13 del afro 2023.  2.  Infome de fas aedvidndes realizedas por el
sefior  Alcalde  y  lus  sefiores  conpejales  en  el  transcuso  de  la  semana.   3.  Dan  por
conocido  la  Resolucidn  Administrativa  NI  GADMQ-Q-010-2023,  en  cuanto  a  las
reformas al presupuesto para ha declaratoria de Emergencia, Esto, confome lo sefiala el
Art.   258  del  COOTAD.   SEROR  CONCEJAL  MANOL0  GARciA:  Mociono
aprobar este punto del olden del dia. SENOR CONCEJAL LUIS URinE: Respaldo la
moci6n  presentada  por  el  sefror  concejal  Manolo  Garcta.  Secretaria  General:   Se
somete a vctaci6n la mocich presentnda par el sefror coneqjal Manoto Gacia

NormREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                  EdgarGar6falo /
Ing. Kewh Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Mc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /
La  Serretaria  manifiesta:  "Sefior Alcalde, por UNANThAIDAD  con seis (6)  votos a
favor, queda aprobado el ol.den del dia. PRIMER PUNTO: Conocer y aprobar el acta
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anterior  No.   13   de  sesi6n  ordinaria  del  2023.   SEROR  CONCEJAL  KERWIN
TAPIA:  Mceiono  aprobar  el  primer punto  del  order  del  cia.  SEfroRCONCEJALL
LUIS   URIBE:   Respaldo   la  moci6n  pTesentada  por  el  concejal   Darwin  Ufoano.
Seeretarfu General: Se somete a votaci6n ha mcei6n presentada por el seflor concejal
Kerwin Tapia.

NOMBRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                  EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin Tapia

Sr. Darwin Urbano. /
Mc. Luis uribe /
Sr. Alcalde /
La  Secretari8  manjfiesta:  "Sefior Alcalde,  por UNANlrmAD con  seis (6) votos a
favor,   queda  aprobado  el   orden  del   dia.   SEGUNDO  PUNTO:   Informe  de   las

facts::SifeRdasAPL°€frsffiE°:rfi:#o¥&:°Sc:emfifarefi:rco°sncceojn¥:;afeyL:r¥ecn¥g:
esta semana he tehido diversas actividades.  Mi informe de actividades es el siguiente:
Esta  semana  se  realizd  la  culminaci6n  de  los  cursos  vacacionales,  1o  curl  fue  muy
fructiferos,   los  padres  de  familia  acuden  para  inscribir  a  sus  hijos  en  diferentes
disciplinas, en un futuro podrian incrementar nuevas modalidades porque es deporte es
inportante para los nifios y adolescentes de nuestro cant6n. Por medio de] departanento
de  comunicaci6n  social  se realiz6 rna encuesta y  en nuestro canton la diseiplina de
futbol  tiene  mayor concurrencia.  Del  mismo  modo,  el  abogado  All  Quispe, jefe  del
departanento de Deporte y Cultura, realiz6 la entrega de  un centenar de certificados
para quienes asistieron con normalidrd a los cursos vacacionales, fue un evento bonito,
entretenido y es uno emoci6n sana ver como desde muy pequefiitos son responsables de
sus  actividades.  Por otro  lado, tuve  una reunion con la gobemadora de  los RIos,  Ing.
Connie Jim5nez, alcaldes, tenientes politicos pare tratar el tema de control de armas, el
gobiemo esti dando pase al porte y tenencia de amas siempre y cuando cumplan con
los  requisitos  pare  que  se  les  apruebe.  Asinismo,  en  cuanto  a  la  declaratoria  de
emergencia  se  hard  un  anexo  para  solucionar temas  que  no  se  pueden  preveT,  y  se
empezafa a realizar el desazolve en las orillas del rio Umbe, el desembolso del mismo
modo se ira haciendo prulatimmente, tenemos cerca al equlpo camjnero entre ellas, la
bafiera, cama baja; he pedido a los empleados de MAVESA que se mos entrega finales
de este mes para poder exponer a la ciudadania, seria importante dan a concoer y dejar

:&Poafr:S:Raloff:8#ci]]fi°ffieed°L6eG]iiT#i¥:.ei:ij%y¥::t:qs¥iuT;
sefror   alcalde,   compafieros   concejales,   funciomrios   presentes.   Mi   infonne   de
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actividades es el siguiente: Inicio agradeciendo a Dios por la salud y vida que mos da. El
dia lunes asistimos a la culminaci6n de  los cursos vacacionales, estuvo muy bonito y
emotivo, es alegre vcr como los nifios disfrutan de lo que les apasiom hacer, los padres
estuvieron muy contentos con  cada uno  de  los profesores que estuvieron al  frente  de
cads disciplina. Por otro lado, he verido solicitando que por medio del departanento del
equipo caminero se intervenga en la via a la Naranja, yo transito a diario por alli y me
llaman  la  atenci6n  los  moradores  porque  no  hah  ido  a  arreglar,  yo  hable  con  el
presidente del  comife  pro mejoras,  sefior Fausto  Sinchez.  Ie  dije que usted ya habia
dado la autorizacich para que la maquinaria intervenga, pero al parecer no es asi, ann
sigue con dafios y los agricultores no pueden salir en sus vehiculos par tenor a quedar
dafiados  y  ser  asaltados.  Por  otro  lado,  querla  indagar  sobre  los  tanques  de  basura,
quiero saber cuil es su funci6n para tener conocimiento. Gracias hasta aqui mi informe.
SEROR  CONCEJAL  EDGAR  GAR6FALO:   Muy  buenos  dies   sefior  alcalde,
compafieros  concejales  y  funcionarios  presentes.  El  informe  de  mis  actividades  es  el
siguiente:  el cia lures tuvimos el evento de la culminacidn de los cursos vacacionales,
hubo  rna excelente  participaci6n  por  lo nifios  y  adolescentes  de  nuestro  cantch.  Del
mismo  mode,  en  cuanto  al  tema  de  la  coustrucci6n  de  la  concha  acdstica,  rna
sugerencia,  se  debe  pasar el  rodillo  porque  el  camino y terreno esti  feo,  si  se  va  a
culminar debe quedar accesible para los usuarios. Por otro tema, en el de emergencia, eL
sefior Marco Villao me ha preguntado c6mo se ejecut6 y con pemiso de quien se ha
realizado  las  intervenciones  que  pasan  por  su  propiedad,  en  realidad  arreglaron  el
ingreso  hacia  su  finca,  no  se  ha  hecho  ninghn  dafio.  Por  otro  lado,  en  el  barrio  el
Mirador hay un by pass, y es importante que §e arregle desde que se termina el asfalto a
la  cancha  hasta  la  salida  (propiedad  de  don  Schchez)  por  la  via  a  la  Ercilia,  por
casualidad  me  fu  y  verifiqu6  un  abandono  total  de  la  via,  hay  huecos  y  muchos
tragileros/camioneros pasan por alli.  Del mismo modo, solicito la intervenci6n para la
via del ingreso al recinto la Naranja, sen'a bueno realizar un convenio para poder ayudar

#o=]=oh¥:reasq#f::=so=:essaEfi#Rracq:eNPcuE#LE'itarwsEtTenA:rri.seBru:n:#Z:
sefior  Alcalde,  compafieros  concejales  y  funcionarios  reciban  un  cordial  saludo,  el
infome de mis actividades son las siguientes: el dia tunes realizamus la clausura de Los
cursos vacacionales, cada instructor abren rna experiencia en cada nifio, considero que a
los profesores se les abre muchas puertas de oporturidades porque muchos padres de
familia desean continuar con la asistencia  de  sus  hijos para que puedan  adquirir mds
conocimjentos y ya serian clases particulares.  Del mismo modo,  en la cuesti6n de los
tubos, fuera importante de ir canalizando donde se van a poner para de alguna manera
dejar iustaLados en nuestra administraci6n. ha epoca invemal mos ha tenido atareados, la
maquinaria pesada se ha mantenido activa asistiendo a los sectores que fueron afectados
por las fuertes lluvias, asi damos mejor calidad a las personas que sufrieron percances.
Tambien  ya  estamos  en  el  ultimo  mes  y  continuamos  trabajando  en  equipo,  anhelo
culminar las obras que mos hemos propuesto. Gracias hasta aqui mi infome.  SEROR
CONCEJAL   DARWIN   URBANO:   Buenas   tardes   sefior   alcalde,   compafieros
concejales, procurador sindico y funcionarios presentes. M informe de actividades de la
semana es el siguiente:



.  Gracias hasta aqut mi infome.  SERon CONCEJAI. LUIS UREE: Muy buenos
dies  sefior  Alcalde.  Compafieros  concejales  y  funcionarios  presentes  en  esta  sala  de
sesionesdeconcejo.Miinfomedeactividadeseselsiguiente:Eldiajueves30asistia
la sesi6n de concejo N°" donde patcipe con voz y voto para el beneficio del canton
Quinsaloma.  Tanbich viaj6 a la ciudrd de Babchoyo para dejar un oficio dirigiv al
sefiorprefectodondeseleconsultasisevaarealizaronoelproyectodealcantinllaen
laviahaciaelrecintoLomadeCoco,yaquenosotrosaprobanosensesi6ndeconcejo.
El cia viernes trabaj6 en la elaboraci6n de mis informes laborales y volvi a revisar la
ordenanza  que  regula  el  uso  y  ocupaci6n  de  la  via  del  canton  Quinsalomq  y  de
estableeimientos  de  expendio  de  alimentos,  llegamos  a  un  conseuso  y  precisamos
ciertostemas.Eldialunes03deabril,juntanenteconelcompafieroEdgarGar6faloy
Manolo  Garcia,  asisti  a  verificar  los  trabajos  de  la  concha  acrfuca,  tengo  rna
preocupaci6n del techrdo se van a molar las personas porque esta muy estrecho, y a
froroseharausodelescenino.Tambi6npasamosporlostrabajosdedesazolvequese
estin realizando en el barrio "12 de Octubre" se estin tomando las prcoauciones para
usar  el  material  pdreo  necesario.  El  cia martes  04  de  marzo  condnde  rcalizando  y
finalizando  la  ordenarLza  ya  mencionada.  El  cia  miercoles,  como  presidente  de  la
comisi6nrcalic6miinfomeparapresentaryseaconsideredocomopuntodelordendel
diaenlasesi6npr6xinaherealizedounacomparaci6nsaludchleconelvecinocant6n
de  Ventaus  en cuanto  al  portal  de  cada vivienda y  descongestich  del  comercio  del
canton.  Gracias hasta aqui mi intervencich. TERCER PUNTO: Dan por conocido la
Resoluci6n  Administrativa  N°  GADMQ-QJ)10-2023,  en  cuanto  a  las  reformas  al
presupuestoparaladeclaratoriadeEmergenciaEsto,confomeloschalaelArt.258del
COOTAD.SceretoriaGeneral:Sedioaconocerlaresoluci6n,hasidovisunlizadrpor
el  cueTpo legislativo  sin  objeci6n  alguna:  Siendo  las  doce horas  del  d{a (12h35), y no
habiendootropuntoquetratar,elSr.FreddyBuemfioMurilloAlcaldedeQuinsaloma,
daporterminadalasesi6n.


